## 校長室より(125)



こんにちは。

生んしゅうもくようび 先週木曜日(14日)に6年生と、金曜日(15日)には2年生と校外 がくしゅう 学習に行ってきました。2日間とも、学校に戻ってきてから退勤(学校から 帰ること)まであまり時間がなかったので、この「校長室より」を書くことがで きませんでした。ごめんなさい。

14日(6年生)は、国会議事堂と科学技術館に行ってきました。国会議事堂は、みんなの周りの大人(18歳以上)から選挙で選ばれた国会

議員(国民の代表)が集まって話し合いをする場所です。三 咲小学校の何倍もある大きな建物に入って、会議をする本 がいぎじょう てんのうへいか きゅうけい へや 会議場や天皇陛下が休憩する部屋を見せてもらいました。 科学技術館では、お弁当を食べたあと、グループごとに大き なシャボン玉に入ったり、錯覚を体験したりして楽しみました。



15日(2年生)は、カンドゥーに行ってきました。ときどき小雨の降る寒い日でしたが、室内の施設なので天気を気にせず楽しむことができました。
①39種類もある仕事の中から自分の興味のある仕事を選んで予約して、

②スタッフさんとともに体験して、③カッチンというお給料をもらって、④ちょっとした買い物をして帰ってきました。私は、「わくわくおしごとはっけんセンター」のお客さんになって、どんな仕事がむいているか診断してもらいました。その結果「人をもてなす仕事」がむいていることがわかりました。

